



YOGYKARYA

▶ PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

Pelaku UKM di Wirogunan Siap Songsong Dunia Digital

JOGJA—Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK) Wirogunan bekerja sama dengan Gapura Digital Jogja menyelenggarakan pelatihan bisnis *online*, di Pendopo Wiroguno, Kelurahan Wirogunan, Kecamatan Mergangsan, akhir pekan lalu.

Lurah Wirogunan, Anastasia Erwina Siwi Utami menyatakan pelatihan tersebut diupayakan masuk dalam program kegiatan tahunan, melalui anggaran dari Kelurahan Wirogunan. "Kami minta agar LPMK bersama kelurahan, mengagendakan pelatihan sejenis,

bahkan pelatihan lanjutan, bila diperlukan," ujarnya, Senin (23/9). Dia menjelaskan dunia digital tidak bisa dihindari oleh pelaku usaha kecil dan menengah (UKM). Keterampilan dalam mengelola bisnis di dunia maya (digital) perlu keseriusan dan kesabaran tersendiri. Pelaku usaha juga diminta untuk terus bersemangat untuk mempromosikan produknya.

Kendala yang dihadapi pelaku UKM lainnya adalah pemasaran. Seringkali, katanya, pelaku usaha terburut untuk memasarkan produknya.

"Hal ini butuh manajemen kewirausahaan agar pemasaran

bisa dilakukan. Pelaku usaha juga harus terus dimotivasi agar terus mengembangkan usahanya," kata Siwi.

Di Kelurahan Wirogunan, kata Siwi, ada tujuh kampung dengan potensi berbeda. Di antaranya adalah Joyonegaran kampung kerajinan; Mergangsan Kidul sebagai kampung pendidikan; Nyutran sebagai kampung budaya; Bintaran sebagai kawasan *heritage*; dan Mergangsan Lor sebagai kampung ramah anak.

Meski masing-masing kampung punya kekhasan sendiri, bukan berarti program lainnya tidak dilakukan di kampung lainnya. Misalnya, kampung Mergangsan Lor yang identik dengan kampung



Gandeng Gandong

ramah anak, kegiatan yang sama juga dilakukan di Kampung Nyutran. Salah satunya di RW 19 Nyutran.

Camat Mergangsan, Rini Rahmawati menyatakan pelatihan ini sangat bermanfaat bagi pelaku UKM untuk meningkatkan penjualan UKM. "Momentum terbaik bagi UKM Wirogunan, untuk itu kami berharap ikuti pelatihan hingga selesai. Selesai pelatihan ini diharapkan terus dikembangkan," ujar Rini Bowie dari Gapura Digital menjelaskan pentingnya memublikasikan bisnis di Internet. Dia memandu praktik menggunakan aplikasi *Google Bistuis*. (Abdul Hamid Razak)



Warga Kelurahan Wirogunan saat mengikuti pelatihan bisnis *online*, di Pendopo Wiroguno, Wirogunan, Mergangsan, akhir pekan lalu.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Mergangsan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Wirogunan			

Yogyakarta, 10 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005